

<b>Nombre del Programa/Proyecto:</b>	Proyecto "Derecho Internacional Regional y Acceso a la Justicia en América Latina" (DIRAJus)
<b>País:</b>	Proyecto Regional (Colombia, Costa Rica, Honduras, México)
<b>Sector</b>	Derechos Humanos, Acceso a la Justicia

## Impresiones de la apertura de la Semana de Latinoamérica y el Caribe



Vicepresidente de la Corte IDH Eduardo Ferrer Mac-Gregor Poisot y la Ministra del BMZ Svenja Schulze. Archivo: Photothek.de

La Semana de Latinoamérica y el Caribe se celebró bajo el auspicio del Ministerio de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ) a finales de marzo de 2023 en Berlín. Durante la inauguración, la Ministra Svenja Schulze, junto con destacadas personalidades, debatió sobre las oportunidades y los desafíos de la cooperación con la región.

En este evento destacado, América Latina estuvo representada, además de Brasil, por la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH), que es socio del proyecto Derecho Internacional Regional y Acceso a la Justicia en América Latina (DIRAJus). La suerte estuvo del lado del proyecto, ya que el Vicepresidente de la Corte IDH, Eduardo Ferrer Mac-Gregor Poisot, fue invitado a una reunión institucional con la Ministra Schulze, acompañado por un colaborador del proyecto.

El animado debate entre la Ministra Schulze y el Vicepresidente Ferrer giró en torno a la importancia vital de la protección de los derechos humanos y el papel fundamental desempeñado por la Corte IDH en la región. La Ministra Schulze hizo hincapié en la relevancia del apoyo a la protección de los Derechos Humanos en el marco de la cooperación alemana, y aseguró que continuaría respaldando a la Corte IDH, destacando los valiosos aportes del proyecto DIRAJus.

Esta fue también la postura de la Ministra Schulze durante el acto de inauguración. En su discurso conmovedor, resaltó las profundas huellas dejadas por el colonialismo europeo en la persistente desigualdad social. Identificó desafíos como el cambio climático, la protección de la biodiversidad y la igualdad de género. Su ministerio se posiciona como líder en la búsqueda de soluciones integrales para estos desafíos. Sus mensajes clave fueron compartidos por los demás ponentes.



Panel de apertura de la semana de Latinoamérica y el Caribe. Archivo GIZ CR/DIRAJus.

En resumen, este encuentro lleno de energía y perspectivas diversas generó un intercambio enriquecedor de puntos de vista sobre los desafíos y perspectivas de América Latina y consolidó el compromiso de Alemania con la labor de la Corte IDH.

## Resumen de la noticia

El Vicepresidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH) visita el BMZ en Berlín con el apoyo del programa DIRAJus con motivo del acto de apertura de la semana de Latinoamérica y el Caribe. La Ministra Federal Svenja Schulze destaca la importante labor de la Corte IDH para la protección de los Derechos Humanos en la región resaltando los valiosos aportes del programa DIRAJus. Reafirma el compromiso del gobierno alemán con los Derechos Humanos y la Corte IDH.

Para obtener más información, póngase en contacto con [dirajus@giz.de](mailto:dirajus@giz.de)